

Neuenkirchen: Generalversammlung Vereinigte Sportschützen Neuenkirchen e.V.

Am vergangenen Sonntag hatten die Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen e.V. (VSS) zur ordentlichen Generalversammlung in der Schießsportanlage am Haarweg eingeladen.

Viele Vereinsmitglieder hatten den Weg zur Schießhalle gefunden und nahmen an der Generalversammlung teil.

Routiniert führten der 1. Vorsitzende Jörg Dierker und der Geschäftsführer Klaus Stegemann durch den Programmablauf.

Besonders begrüßte Dierker den Ehrenvorsitzenden Alfred Engbers und bedankte sich bei ihm für seine besonderen Verdienste um die Schießsportanlage am Haarweg.

Dierker gab einen umfassenden Bericht über das vergangene Jahr. Das 50jährige Vereinsjubiläum wurde nochmal von ihm hervorgehoben. Auch konnten im vergangenen Jahr durch die Unterstützung der Gemeinde, des Gemeinde Sportverbandes und dem Land NRW die restlichen Luftdruckschießstände digitalisiert werden.

Mit 14 digitalisierten Luftdruckschießständen (10m Entfernung), 4 digitalisierten Kleinkaliberschießständen (50m Entfernung), 1 sechszügige Drehscheibenanlage (25m Entfernung) und 4 Schießbahnen für Zimmerstutzen (15m Entfernung) sind die VSS sehr gut für die Wettbewerbe des Deutschen Schützenbundes aufgestellt.

Im sportlichen Bereich beglückwünschte er Elisabeth Stegemann zur ihrer Goldmedaille in der Mannschaftswertung mit dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb 3x20 Schuss auf der Deutschen Meisterschaft in München.

Auch bei den Senioren im Verein bedankte sich Dierker für die vielen ehrenamtlich geleisteten Arbeiten rund um die Schießsportanlage.

Für den langjährigen 2. Vorsitzenden Theodor Jürgens wurde Andreas Ortmeier in den Vorstand gewählt. Stefan Jansmann wurde im Amt als 1. Sportleiter für die kommenden 2 Jahre wiedergewählt. Die Damenleiterin Elisabeth Stegemann und der 1. Schatzmeister Heinz Hater wurden einstimmig wiedergewählt.

Als Beisitzer wurde Udo Walzel im Vorstand bestätigt.

Die Jugendversammlung hatte einige Tage zuvor stattgefunden. Lukas Feldhoff hatte sich hier nicht wieder zur Wahl des 1. Jugendleiters gestellt. Zur 1. Jugendleiterin wurde Nadine Elfering und zur 2. Jugendleiterin Marion Rietmann durch die Jugendversammlung der VSS gewählt. Die Generalversammlung bestätigte diese Wahl der beiden Sportschützinnen.

Die Damenleiterin Elisabeth Stegemann sorgte gemeinsam mit Manuel Thormann für das Wohl der mit Unterstützung die anwesenden Vereinsmitglieder mit Kaffee und gekühlten Getränken.

Für besondere langjährige Verdienste um das Schützenwesen der Vereinigten Sportschützen Neuenkirchen e.V. wurde Herber Krey mit dem Pokal für besondere Verdienste ausgezeichnet. Dieser Pokal, der 1981 beim Euregiosportfest durch die Gemeinde Neuenkirchen gestiftet wurde, wird jährlich an ein verdientes Vereinsmitglied der VSS verliehen.

Für 25jährige Mitgliedschaft im Deutschen Schützenbund (DSB) wurde Wilhelm Roters mit der silbernen Ehrennadel ausgezeichnet. Geschäftsführer Klaus Stegemann erhielt die Goldene Ehrennadel für 40 Jahre Mitgliedschaft im DSB. Jörg Dierker und Klaus Stegemann verabschiedeten Theodor Jürgens und Lukas Feldhoff für ihre langjährige ehrenamtliche Mitarbeit mit einem Präsent aus dem Vorstand der VSS. Der 2. Sportleiter Kevin Bülter zeichnete die Sieger der Vereinsmeisterschaft 2023 mit Urkunden und Nadeln aus. Die Beteiligung an der Vereinsmeisterschaft war gut. Abschließend stellen sich alle Geehrten zu einem Foto.